

Betreff:

Zuparken von Hydranten (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten,

1. das Zuparken von Hydranten im Ortsbezirk Nordost verstärkt zu überwachen und zu ahnden,
2. zu berichten, ob bei der Überwachung des ruhenden Verkehrs im Ortsbezirk Nordost das Zuparken von Hydranten gesondert kontrolliert wird und ob dem Überwachungspersonal die Standorte der Hydranten bekannt sind.

Begründung:

Bei Ausbruch eines Feuers zählt jede Minute und die Feuerwehr muss so schnell wie möglich Zugang zu einem Löschwasseranschluss haben. Dazu dienen die in regelmäßigen Abständen im Boden eingelassen Hydranten. Immer wieder werden diese Hydranten aber zugeparkt, was den betroffenen Autofahrern oft gar nicht bewusst ist. Denn nach § 12 Abs. 3 Nr. 4 StVO ist auch dann das Parken darauf unzulässig, selbst wenn durch das Zeichen 315 (Parken auf dem Gehweg) oder eine Parkflächenmarkierung das Parken erlaubt ist.

Damit im Notfall keine unnötige Zeit verloren geht, ist es daher im allgemeinen Interesse, dass eine regelmäßige Kontrolle erfolgt und das Überwachungspersonal für diese Thematik sensibilisiert wird.

Wiesbaden, 29.04.2024